

ASSESSÉ

Une réunion du conseil pour du beurre

L'opposition ALN demande la convocation du conseil communal, le 28 février, pour évoquer la liaison vers le CHU. La majorité décline l'invitation.

Lors de la réunion du conseil du 30 janvier, le point relatif à la création d'une route reliant Maillen au CHU de Mont-Godinne a été débattu.

Le bourgmestre Dany Weverberg avait déploré ce qu'il estimait être une rumeur, rappelant qu'aucune demande n'a été introduite à la commune.

Selon le conseiller ALN Sébastien Humblet, il semblerait que les communes d'Assesse, Yvoir et Profondeville aient été approchées officiellement. Il se demande si le courrier du Service public de Wallonie ne serait pas arrivé en main du bourgmestre ou du Collège, contrairement aux autres communes.

Il s'interroge sur la participa-

La liaison Maillen-CHU de Mont-Godinne suscite toujours le débat.



EdA-3014157229

tion du bourgmestre, alors échevin, à une réunion de la Commission provinciale de sécurité fin octobre 2017, avec, dit-il, ce dossier à l'ordre du jour.

« Si on en a parlé, est-ce une nouvelle source de discorde au sein de la majorité ? » se de-

mande encore le chef de file du groupe ALN.

Il demande que soient mis à disposition des conseillers, les courriers du SPW, le procès-verbal de la réunion de la commission provinciale, de même que le tracé proposé par le SPW sur carte.

C'est la raison pour laquelle, il requiert une réunion du conseil, le 28 février, avec ce seul point à l'ordre du jour.

Pas d'urgence

Contacté, le bourgmestre signale qu'une réunion du conseil était prévue le 27 février,

Le bourgmestre estime qu'il n'y a pas d'urgence pour une réunion le 28, alors que le conseil est prévu une semaine plus tard.

avec ce point au menu. Comme une échevine et le conseiller Humblet sont absents, ce jour-là, en raison d'une assemblée générale d'intercommunale, le conseil a été reporté au 6 mars.

Il estime qu'il n'y a donc pas d'urgence pour une réunion le 28, alors que le conseil est prévu une semaine plus tard. Une réunion qui serait inutile et coûteuse (1200 € en jetons de présence). Le bourgmestre parle en outre de « gymnastique pré-électorale » dans le chef d'ALN.

La majorité n'assistera pas à cette réunion demandée par l'opposition. Le quorum ne sera donc pas atteint. Elle sera toutefois bien présente pour traiter le point le 6 mars. ■

F.G.